



Medienmitteilung

Wahl Abteilungsleiter Tiefbau

Der Gemeinderat Glarus Nord wählte an seiner Sitzung vom 20. März 2013 Rolf Hunold zum neuen Abteilungsleiter Tiefbau. Rolf Hunold folgt auf Erich Schindler, welcher per 30. Juni 2013 pensioniert wird.

Rolf Hunold, geboren am 25. Juni 1960, ist Bürger von Glarus Nord sowie Glarus und wohnt in Leuggelbach (Glarus Süd). Er absolvierte eine Lehre als Tiefbau-/Eisenbetonzeichner bei der Baudirektion des Kantons Glarus sowie später eine Zusatzlehre als Strassenbauer bei der Bau Schweizer AG in Glarus. Zudem besuchte er von 1985 bis 1988 die Bauführer-/Technikerschule in Aarau und schloss den Lehrgang zum Dipl. Bauführer (Techniker TS) erfolgreich ab.

Rolf Hunold war während 17 Jahren, zuerst als Vorarbeiter und später als Bauführer/Bauleiter für die Bau Schweizer AG tätig. Seit 1999 arbeitet Rolf Hunold für die Implenia Bau AG, wo er zuerst als Betriebs-/Spartenleiter im Tief- und Strassenbau Siebnen/Glarus tätig war. Seit 2011 hat Rolf Hunold die Funktion als Niederlassungsleiter im Tief- und Strassenbau Siebnen/Glarus inne. In dieser Tätigkeit führt er rund 70 Angestellte.

Rolf Hunold ist verheiratet und hat eine Tochter. Seine Arbeit für die Gemeinde Glarus Nord wird er am 1. Juli 2013 aufnehmen.

